

総務大臣代理の総務省大臣官房参事官より、今回の合併に功績のあった旧町村長に表彰状と記念品が贈られました。

樋口直嗣さん (旧春日町村長)
 宗宮孝生さん (旧揖斐川町長)
 堀口賢一さん (旧谷汲村長)
 高橋 毅さん (旧久瀬村長)
 清水政則さん (旧藤橋村長)
 新井弘文さん (旧坂内村長)



総務大臣表彰を受けた旧町村長

続いて、宗宮町長から、次の元揖斐ふれあい町村合併協議会委員の皆さんに感謝状が贈られました。

井口惣逸さん 田中 壽さん
 林 幹夫さん 富田千秋さん
 市田茂和さん 若山賢一さん
 坪井 進さん 山本猷治さん
 森本文一さん 古野數利さん
 高橋一良さん 寺田昭土さん
 山岸 茂さん 川村邦正さん
 山口 保さん 森 榮久さん
 竹内 保さん 増元順一さん
 高橋軍平さん 堀 忠行さん

土屋芳美さん 森 寛成さん
 高橋 卓さん 中川千吉さん
 杉島寛之さん 中野義男さん
 中石澄男さん 杉坂好一さん
 奥田良一さん 宮川史朗さん
 奥田豊歳さん



元揖斐ふれあい町村合併協議会の皆さん

その後、町の花「はなもも」・町の木「けやき」の発表が行われました。また新しい町章が披露され、最優秀賞に選ばれた伊藤哲也さんご自身が式典に出席され、町長から認定書および賞金の目録が贈られました。



町章と最優秀賞の伊藤さん

アトラクションとして、いび川女性コーラスの皆さんによる「ホウロ踊り」、川上民謡保存会による「ホウロ踊り」、夜叉ヶ池伝説道中まつり実行委員会の皆さんによる「龍神の舞」が披露され式典を盛り上げました。



町章を選定

新揖斐川町の町章が決定しました。四月に開始した町章の募集には、四月二十八日の締め切りまでの約一ヶ月間に全国四十三都道府県から九百八十四点もの応募をいただきました。多数のご応募ありがとうございました。

その中から、町章選定委員会による厳正な審査の結果、五作品に絞り込まれました。

この五作品の中から東京都江戸川区の伊藤哲也さんの作品が最優秀賞として揖斐川町の町章デザインに決定しました。

今回決定した町章はまちを象徴するものとして、町の旗などに広く活用していきます。

●選定結果

最優秀賞 伊藤哲也さん (東京都)
 優秀賞 栗野政樹さん (揖斐川町)
 優秀賞 北野公一さん (和歌山県)
 優秀賞 小島貞彦さん (大阪府)
 優秀賞 信貴正明さん (新潟県)

町の花・町の木を選定

町章と同時に町民の皆さんから応募を行い、多数応募のあった花・木の中から町の花は「はなもも」、町の木は「けやき」に決定しました。

これにより町の花「はなもも」、町の木「けやき」がまちのシンボルとなり町民の皆さんに親しんでもらい、揖斐川町がより美しく緑豊かなまちとなるようにしましょう。